

COMPARTEN EXPERTOS EN OBRA PÚBLICA CON COLECTIVO DE ESTUDIANTES DE ARQUITECTURA

Naucalpan, México, 20 de octubre del 2015.- Aprender a diseñar y realizar obra pública de la mano de los expertos, es una de las grandes experiencias que viven los 12 estudiantes de arquitectura que participan en el colectivo IngeniaEDMX, impulsado por la Secretaría de Infraestructura del Estado de México.

En el laboratorio instalado en el Centro de Servicios Administrativos del municipio de Naucalpan, los jóvenes recibieron la visita de Javier González, arquitecto de renombre internacional, quien compartió sus experiencias como parte del Colectivo Creativo de Obra Pública.

La misión es clara: incentivar, potenciar y armonizar la participación de diferentes sectores de la sociedad para mejorar la infraestructura del Estado de México, involucrando a los jóvenes estudiantes de arquitectura en IngeniaEDMX.

En cada uno de los talleres, que se realizan desde septiembre y concluirán en diciembre, los pasantes de arquitectura participan en el desarrollo de ideas sobre el mejoramiento de infraestructura urbana, que con el apoyo y asesoría del gobierno estatal, universidades y empresarios, podrán ser materializados en obras para mejorar las condiciones de vida de los mexiquenses, adquiriendo al mismo tiempo sus prácticas profesionales.

El arquitecto Javier González es egresado de la UNAM y cursó una maestría en Ciencias y Desarrollo de Proyectos Inmobiliarios en la Universidad de Columbia, Estados Unidos; en sus 20 años de experiencia ha sido galardonado con más de 80 premios nacionales e internacionales, como el León de Oro, en la Bienal de Arquitectura de Venecia, en la categoría de proyecto urbano.

El 21 de septiembre inició actividades el primer grupo de 12 alumnos de universidades como la Universidad Nacional Autónoma de México (UNAM), Universidad del Valle de México (UVM) Campus Lomas Verdes, Universidad Iberoamericana y del Instituto Tecnológico y de Estudios Superiores de Monterrey (ITESM) Campus Estado de México, que aceptaron el reto de aportar su entusiasmo, creatividad y conocimientos en obras reales, a cambio de recibir la satisfacción de veras valoradas e impulsadas para beneficiar a las familias mexiquenses.

Cada semana y hasta la conclusión del taller, el 11 de diciembre, un profesional del ramo los visitará para escuchar sus propuestas y hacerles comentarios y sugerencias,



GOBIERNO DEL
ESTADO DE MÉXICO



como lo hizo Javier Sánchez, quien los provocó a pensar más en la comunidad, en obras colectivas o de ciudad, y no en obras personales, pues de lo que se trata el colectivo IngeniaEDMX es desarrollar proyectos de alto impacto y gran beneficio social.

Así este viernes, los 12 participantes de IngeniaEDMX recibirán la visita del Doctor Bernardo Gómez Pimenta, director de la Escuela de Arquitectura de la Universidad Anáhuac, quien compartirá con ellos sus experiencias y consejos para desarrollar mejores proyectos de infraestructura.